



NANTES, 24 SEPTEMBRE 2022 UNE FEMME DE 40 ANS EST VIOLÉE PAR DEUX SOUDANAIS EN SITUATION IRRÉGULIÈRE.

Elle dure « plus de cinq minutes ». La scène, dont une partie a été enregistrée par une caméra de vidéosurveillance, témoigne d'une rare violence. « Les faits sont graves », selon le procureur de la République de Nantes (Loire-Atlantique), qui a retracé l'agression sauvage puis les viols qu'aurait subi une femme âgée de 40 ans, samedi 24 septembre 2022, vers 5h30 du matin, sur le site des ex-chantiers navals.



JEAN-CHRISTOPHE COUVY
SECRETARE NATIONAL UNITÉ SGP
UNITÉ : N'AVOIR HONTE DE RIEN EST INCONTOURNABLE POUR NOUS.

**«C'EST UN CHOC CULTUREL»
«ILS ONT DES CIRCONSTANCES
ATTÉNUANTES»**